

# Le journal d'ici – Avril 2023



## La Dream Tim organise son challenge pour la bonne cause

**Timothée Selosse** et sa famille sont arrivés à Puygouzon en 1994. Tout semblait aller pour le mieux, mais le malheur a frappé cette famille de six enfants. Timothée, le quatrième de la fratrie, apprend le 19 mai 2005 qu'il est atteint d'une leucémie. Malgré un don de moelle osseuse de son frère Jérémy, il fait deux rechutes et meurt en juin 2007.

Sa mère Christine, sa sœur Marlène et son ami Thomas Durand, rencontré en classe de 4<sup>e</sup>, racontent le jeune homme parti trop tôt: *«Timothée était jovial, un garçon avec de la classe»*, se remémore sa mère. Sa sœur et son ami se souviennent d'un jeune homme *«toujours avec une petite blague»*. *«À Noël, il rigolait toujours que ses cadeaux étaient les meilleurs»*, se rappellent mère et fille. *«Nous étions toujours ensemble en classe. On nous faisait tout le temps des remarques, car nous parlions trop»*, sourit son ami. Ce dernier est d'ailleurs resté très proche de la famille. *«La fidélité en amitié est restée après. Nous nous voyons tout le temps avec Dudu»*, glisse Christine.

L'association Dream Tim a vu le jour en septembre suivant le décès de Timothée, à l'initiative d'amis qui ont eu l'idée d'organiser un match amical de football, Timothée ayant joué au club de Puygouzon, suivi d'une soirée pour récolter des fonds au profit de la recherche médicale. Forte du succès de cette journée, l'association a vu le jour.

La Dream Tim organise le 10 juin prochain le challenge Timothée Selosse pour sensibiliser au don de moelle osseuse et de plaquette. Au programme: tournoi de foot, karaoké en plein air, et autres animations. Dans la soirée, l'association donne rendez-vous dans la salle des fêtes Anne Sylvestre, prêtée par la mairie, avec en amuse-bouche un apéro vinyles, suivi d'une soirée bodega tapas. Le public est invité à passer un moment festif, pour une double bonne cause. En effet, la famille a perdu un deuxième fils, Christophe, en avril 2022. Christine a hésité à tout arrêter, mais finalement l'entraide a été plus forte. Les dons seront reversés à l'association Laurette Fugain.

AFJ